



## Note

### Note

**Dominique GAY-SYLVESTRE<sup>1</sup>**

---

URL : <https://www.unilim.fr/trahs/6146>

Licence : CC BY-NC-SA 4.0 International

---

« Informer, dénoncer, sensibiliser », tel devrait être le rôle des médias dans la sensibilisation du public au phénomène des violences conjugales, « sexistes et sexuelles ». Mais, qu'en est-il réellement ? De questionnement en questionnement, des chercheurs de toutes disciplines signalent dans ce numéro de la revue numérique TraHs, les abus du traitement médiatique, souvent, ou évaluent, l'efficacité parfois, des ressources employées dans la lutte contre les violences faites aux femmes. Mais, toujours, une règle doit demeurer : le respect de l'éthique et la déontologie des pratiques journalistiques, seuls garants de la non reproduction des stéréotypes et inégalités femmes-hommes. Le lecteur y fera aussi des découvertes surprenantes.

---

<sup>1</sup> Directrice revue TraHs